

就任のご挨拶

副幹事長

前川 拓郎

Maekawa Takuro (58期)



平成31年度会計担当副幹事長に就任致しました58期の前川拓郎です。

これまで会派活動や執行部にほとんど携わることなく弁護士生活を送って参りましたが、選任の経緯はさておき、選任された以上は、消極的に従事するのではなく、全力で職務を全うする覚悟でございます。

今まで執行部に縁のない弁護士生活を送ってきたからこそその視点、できることがあるのではないかと考えております。

いきなり具体的な話をすべきではないので、詳細は追ってということになりますが、既にいくつかの案を執行部において検討しております。

期の若い会員の方は、会派の存在意義に疑問をお持ちの方もおられることと思います。

その疑問を払拭、一掃する執行部を目指す所存です。どうぞご期待下さい。

岩井幹事長とは、これまで面識はなかったのですが、皆の意見に耳を傾けてくださる素晴らしい幹事長であり、やりがいを感じます。

金本筆頭副幹事長、井上副幹事長とは、友新会のボーリングやソフトボールを通じて親交がありましたので非常にやりやすく、また、水野副幹事長、辻岡副幹事長は、両名とも、労を惜しまず働く素晴らしい人です。

最後に、会計についてです。会員の皆様、会費および寄付金入金のお願いにご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

支出の方に関しては、友新会の財政の基礎が、繰越金、会員の方々からの会費および寄付金であることを踏まえ、適切な支出を心がけていきたいと考えております。

1年間、何卒よろしく願いいたします。